

Silvia Nane reflexiona sobre la desigualdad social: "Hay niños que vienen al mundo con herencias y otros que llegan con transferencias"

Principal



Publicada el: 23/10/24	Visitas: 168
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 113	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/silvia-nane-reflexiona-sobre-la-desigualdad-social-hay-ni-nos-que-vienen-al-mundo-con-herencias-y-otros-que-llegan-con-transferencias_6094.php

**SILVIA NANE REFLEXIONA
SOBRE LA DESIGUALDAD
SOCIAL: 'HAY NIÑOS QUE
VIENEN AL MUNDO CON
HERENCIAS Y OTROS QUE
LLEGAN CON
TRANSFERENCIAS**

Principal

Silvia Nane reflexiona sobre la desigualdad social: "Hay niños que vienen al mundo con herencias y otros que llegan con transferencias"

Silvia Nane analiza la profunda desigualdad social: "Algunos niños llegan al mundo con privilegios, mientras que otros solo cuentan con transferencias"

Visita de la Legisladora Silvia Nane a 8AM

La Legisladora Silvia Nane Aborda la Pobreza Estructural en Uruguay

En una reciente visita al programa 8AM, la senadora Silvia Nane se pronunció sobre la alarmante situación de “pobreza estructural” que enfrenta Uruguay, subrayando la existencia de “brechas profundas” desde el momento del nacimiento.

Durante su intervención en Canal 4, Nane enfatizó que aunque no todo el país se encuentre en una situación de emergencia, “cuando uno no sabe si al otro día va a comer, sí vive en una tragedia”.

Esta afirmación resalta la realidad que muchos uruguayos enfrentan a diario.

La legisladora ilustró su preocupación utilizando la frase: “Gurises con herencia, gurises con transferencia”, haciendo hincapié en que la pobreza estructural es un problema que no puede seguir ignorándose.

“Creo que cuando alguien lo único que tiene encima de la cabeza es el cielo en la noche, sí vive en una tragedia”, sostuvo.

Nane también relacionó esta problemática con los eslóganes utilizados durante la campaña del Frente Amplio, indicando que “si no entendemos esas situaciones como tragedias de todos, es difícil entender algunas esperanzas”.

Señaló que “la esperanza no tiene explicación, es un sentimiento que es una emoción constante de todos, de querer un lugar un poquito mejor”.

No obstante, la senadora advirtió que cambiar esta situación no es tarea fácil: “No es una cosa que se cambie en uno ni en tres períodos de gobierno, porque es una cuestión de pobreza estructural.

Y la pobreza estructural es responsabilidad, no solamente de los gobiernos, sino de entender el problema como propio”.

Según Nane, “Uruguay tiene ya cinco, seis generaciones de pobreza estructural que las va a tener que mirar seriamente”.

En su análisis, Nane destacó que “como país, tenemos una brecha profunda en el momento de nacer”.

Añadió que “tenemos gurises que nacen con herencia y tenemos gurises que nacen con transferencias.

Y en ese momento, en el momento de nacer, no vale la meritocracia”.

La legisladora concluyó que “lo que necesitamos es generar vínculos comunitarios mucho más sanos”.

Por último, Nane criticó que “las instituciones, a veces, tienen mecanismos de autopreservación que les impiden pensar fuera de

la caja”.

Resaltó que, mientras los ciudadanos “no tienen mucho más remedio que confiar en el Estado”, este último debe “empezar a confiar en las personas”.

Finalizó su intervención al mencionar que “confiar, es ir, es ir, es ir.”

Y a partir de todo eso, ver cómo podemos mejorar para poder ir de nuevo.

Eso requiere decisiones políticas”, subrayó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**SILVIA NANE REFLEXIONA
SOBRE LA DESIGUALDAD
SOCIAL: 'HAY NIÑOS QUE
VIENEN AL MUNDO CON
HERENCIAS Y OTROS QUE
LLEGAN CON
TRANSFERENCIAS**

e reflexiona sobre la desigualdad social hay niños que vienen al mundo con herencias y otros que llegan con tran

Tags

tenemos, momento, confiar, transferencias, legisladora, tragedia, pobreza, senadora, herencia, gurises, estructural, uruguay

Noticias relacionadas

4.9 * *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*

4.7 * *Aumenta la pobreza en medio de un crecimiento económico sorprendente*

4.8 * *Impacto en el herrerismo: la senadora Gloria Rodríguez decide distanciarse del grupo político*

- 4.7 *** *Mario Bergara critica al equipo económico por omitir la pobreza en la Rendición de Cuentas*
- 4.0 *** *Bianchi expone consideraciones técnicas clave para el respaldo del Partido Nacional al nuevo proyecto de ley sobre infancias*
- 3.9 *** *Milei reafirma su dirección en la gestión y asegura que el futuro traerá "exclusivamente buenas noticias" a pesar del drástico incremento de la pobreza*
- 4.8 *** *Gloria Rodríguez comunica su separación del Herrerismo y la Lista 71 debido a diferencias internas en la agrupación*
- 4.2 *** *Frente Amplio evalúa solicitar la invalidación de la adquisición de patrullas oceánicas*
- 4.4 *** *El Senado recibe este miércoles la solicitud de desafuero de Charles Carrera y abordará su renuncia*
- 4.6 *** *Delgado advierte sobre la grave situación de la pobreza infantil en Uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dólares para combatirla*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024